



Das Gemüsebeet

Herr und Frau Meise haben einen kleinen Garten, in dem sie viel Zeit verbringen.

Im hinteren Teil des Gartens legen sie jedes Jahr ein rechteckiges Gemüsebeet an.

Im letzten Jahr hatte dieses eine Fläche von 36m^2 .

In diesem Jahr haben die Beiden das Beet etwas anders angelegt:

Es ist drei Meter kürzer, dafür aber einen Meter breiter als im letzten Jahr.

Dennoch hat das Beet noch immer die gleiche Fläche.

Gib an, welche Maße das Gemüsebeet in diesem Jahr hat.



Notiere deine Lösung samt Lösungsweg auf der Rückseite.

Die korrekte Lösung findest du nach Ablauf der Abgabefrist auf der Schulhomepage.





Delfin der Woche

Name: _____

Klasse: _____

